

Fair Aid e.V. zu Gunsten



Ritterstr.4
79618 Rheinfeldern
www.choose-life-africa.de

Liebe Mitglieder, Unterstützerinnen und Unterstützer,

zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung lade ich Sie herzlich ein.

Am Samstag, den 12. April möchten wir Sie ab 10.30 Uhr zu einem kleinen Empfang im Rahmen des Fair Brunch in der Christuskirche Rheinfeldern (Seiteneingang) einladen. Die Versammlung findet danach um 11 Uhr im oberen Saal statt.

Da keine Wahlen anstehen, ist die Tagesordnung kurz gehalten und der persönliche Austausch soll im Vordergrund stehen.

Tagesordnung:

- Begrüßung
- Bericht des Vorsitzenden Jörg Mauch über seine Reise zu „Choose Life“ im März 2014, aktuellen Stand und zukünftige Perspektiven des Projekts.
- Bericht aus dem Verein
- Jahresplanung
- Verschiedenes

Im Namen des Vorstandes freue ich mich auf dieses Treffen und wünsche alles Gute,

Für den Vorstand
Jörg Mauch/ Dieter Mehlin

AKTUELL
- Nachrichten von
Fair Aid e.V. &
Choose Life.

FAIR AID e.V.
zu Gunsten von



Newsletter April 2014

Liebe Mitglieder von Fair Aid e.V. / Unterstützerinnen, Unterstützer und Interessierte,

vom 02. – 09. März hatte ich die Gelegenheit Choose Life eine Woche lang zu besuchen und mir die Projektarbeit an den drei Standorten in Kisa, Kakamega und Shimanyero anzusehen. In Kisa ist das Zentrum nun schon seit einiger Zeit in Betrieb, ein Kindergarten hat mit drei Gruppen seine Arbeit aufgenommen, und es ist viel Platz für Seminare und Treffen. 35 Waisenkinder und 22 Witwen werden unterstützt und begleitet. In Kakamega sind es 40 Waisenkinder, und In Shimanyero 42 Waisenkinder und 20 Pflegeeltern. Den Waisenkindern werden meist Schulbesuch und Ausbildung ermöglicht, dazu kommen medizinische Betreuung und Mikroprojekte.



Insgesamt habe ich 22 Orte besucht die mit Choose Life irgendwie in Verbindung stehen: Schulen, Hütten, das neue Zentrum in Kisa mit dem Kindergarten, das Büro in Shimanyero und viele mehr. Dabei war es mir möglich lange mit dem Team über die Arbeit vor Ort zu sprechen sowie mit Schulleitern, Waisenkindern und Witwen. Besonders schön war das Treffen mit der Waisengruppe in Shimanyero, der Besuch im neuen Kindergarten in Kisa und das Schulessenprogramm, das vielen unserer Waisenkinder zu Gute kommt. Aber auch bedrückende Erlebnisse waren dabei, die mit Einzelschicksalen verknüpft sind, und die immer wieder deutlich machen wie weit das Feld ist.

Das alles hat mich tief beeindruckt und ich bin froh berichten zu können, dass mittlerweile 200 Menschen Hilfe erhalten.

Professionelle Unterstützung bekommt das Team von Choose Life nun von Esther Sungu (siehe Bild). Die zweifache Mutter hat an der Katholic University of East Africa in Eldoret Unternehmensführung studiert. Sie wird das Projekt koordinieren, das zuletzt auch immer wieder an seine organisatorische Grenzen stieß. Dazu wird es auch in Zukunft gehören internationale Standards zu erreichen.

Dies alles und viel mehr möchte ich Ihnen bei unserer Mitgliederversammlung berichten, aber auch auf unserer Homepage werden in nächster Zeit Bilder, kleine Videos und weitere Infos eingestellt. Einfach mal drauf klicken: www.choose-life-africa.de

In diesem Sinne,

Jörg Mauch, 1. Vorsitzender Fair Aid e.V.